

Así lució el Tren Maya en su viaje de prueba

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Septiembre de 2023 13:04

MÉRIDA, Yucatán, 2 de septiembre de 2023.- A unos meses de inaugurarse el Tren Maya, que conectará 5 estados del sureste de México, este 1 de septiembre hizo el primer recorrido de prueba entre Campeche y Yucatán.

El presidente de México fue el primer pasajero en subirse al Tren Maya. En redes sociales se comparten videos en los que se muestra cómo lucen los vagones al interior, y otros en los que se aprecia el tren circulando por las vías, para supervisar los tramos 2 y 3 del proyecto, entre la estación San Francisco, en Campeche, hasta la parada de Teya, en Mérida.

López Obrador viajó acompañado por directivos de empresas constructoras, entre ellos Carlos Slim, así como integrantes del Gabinete Legal y ampliado, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores; el de Yucatán, Mauricio Vila; de Chiapas, Rutilio Escandón; de Tabasco, Carlos Merino; y de Quintana Roo, Mara Lezama.

LA RUTA COMPLETA

El viaje de este 1 de septiembre es de prueba, pero ya se confirmó la ruta completa del Tren Maya, que entrará en funcionamiento para recibir a viajeros locales y extranjeros antes de terminar 2023.

Viajará por Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, unos 1,500 kilómetros, donde hay 7 tramos con estaciones que acercarán a pueblos mágicos, zonas arqueológicas, playas y variedad de destinos turísticos importantes del país.

Tramo 1: Palenque – Escárcega: 228 kilómetros aproximadamente.

Tramo 2: Escárcega – Calkiní de 235 kilómetros.

Así lució el Tren Maya en su viaje de prueba

Escrito por Agencias

Sábado 02 de Septiembre de 2023 13:04

Tramo 3: Calkiní – Izamal con 172 kilómetros.

Tramo 4: Izamal – Cancún 257 kilómetros.

Tramo 5 Norte: Cancún – Playa del Carmen con 49.8 kilómetros

Tramo 5 Sur: Playa del Carmen – Tulum en 60.3 kilómetros.

Tramo 6: Tulum – Bacalar con una distancia de 254 kilómetros aproximadamente.

Tramo 7: Bacalar – Escárcega en 287 kilómetros.